

EJEMPLAR GRATUITO

EDICIÓN

No. 13

Febrero -abril 2019

- Cómo vamos?
- Cumplimos un año en obras
- Programa productivo tejedoras

Aldia con a Via

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA CONCESIONARIA VIAL MONTES DE MARÍA











ÍNDICE

- · ¿Cómo vamos?
- Cumplimos un año en obras4
- Programa productivo tejedoras6

En esta primera edición del 2019 queremos agradecer a la comunidad y a los usuarios del corredor vial, por su respaldo y compromiso en nuestro proceso de ejecución del proyecto que potenciará la conectividad del Caribe colombiano.

Cumplimos el primero de los tres años de construcción y mejoramiento del corredor vial, y podemos decir que las obras avanzan superando lo proyectado. Trabajamos hasta en 90 frentes en las tres Unidades Funcionales de todo el corredor, con labores hasta las 12 de la medianoche, para cumplir con nuestro compromiso de una vía más rápida, cómoda y segura.

Continuamos, además, con las actividades de operación y mantenimiento, y las campañas socio ambientales, que durante el 2018 beneficiaron a más de mil niños con capacitaciones, talleres y jornadas de voluntariado.

Este nuevo año continúan nuestros retos, no solo a nivel de infraestructura, sino también con la financiación a largo plazo, por el desarrollo y el mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades de nuestra área de influencia.

Cordialmente.

Concesionaria Vial Montes de María.

¿CÓMO VAMOS?



Iniciamos atención al usuario en Calamar

Con el inicio de obra en la Unidad Funcional 3 (Carreto – Palmar de Varela), abrimos nuestra oficina de atención al usuario satélite en el municipio de Calamar, ubicada en el peaje. Allí, los usuarios de la vía podrán entregar sus hojas de vida para trabajar con nosotros, así como las Peticiones, Quejas, Reclamos y Sugerencias (PQRS). Recuerde que nuestra oficina fija principal se encuentra en El Carmen de Bolívar y tenemos otro punto de atención en San Juan Nepomuceno.



Nuestro Gerente General socializó proyecto con la Veeduría

El Comité de Veeduría Ciudadana, conformado para hacer seguimiento y vigilancia a la ejecución de nuestro Proyecto, participó en una socialización de los avances y logros del 2018 liderada por nuestro Gerente General, Javier Mirat, y que contó con la asistencia de Freddy García, Personero Municipal de El Carmen de Bolívar.



#ConstruimosFuturo en Ovejas

Los estudiantes de la vereda El Campín, en Ovejas, Sucre, iniciaron el 2019 con una sede renovada, gracias a nuestro voluntariado "Construimos Futuro". Con el apoyo de nuestros colaboradores mejoramos las condiciones de estudio de los niños haciendo una nueva plantilla del piso, arreglando la estantería y pintando las paredes, pupitres y sillas. También, donamos un tablero, kits escolares, sembramos un jardín y construimos un parque para el esparcimiento de los niños en su tiempo libre.



Cumpliendo nuestro compromiso con la preservación del medio ambiente, realizamos nuestra jornada "Sembramos Futuro" en San Juan Nepomuceno, en la que donamos 1.000 plántulas nativas de bosque seco tropical y herramientas para la siembra. A la siembratón asistieron colaboradores y campesinos de la región, que se sumaron al Proyecto de Conectividades ejecutado por el Santuario de Flora y Fauna Los Colorados, en compañía de Fundación Proyecto Tití y Fundación Herencia Ambiental Caribe, para ayudar a mantener el hábitat del tití cabeciblanco y otras especies de la zona.



#CelebroLaVida con seguridad vial

Durante la temporada de navidad y vacaciones de fin de año, lanzamos nuestra campaña #CelebroLaVida, en la que realizamos jornadas de seguridad vial en el corredor, medición de signos vitales, concientización y capacitación a los usuarios para transitar con precaución en la vía y evitar accidentes. Las actividades fueron realizadas con el apoyo de Sacyr Ingeniería e Infraestructuras y la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía de Bolívar.

¡Cumplimos ur

El 9 de febrero cumplimos el primero de los tres años de nuestra Fase de Construc corredor, con un avance superior al 19%, po



Sucre

n año en obras!

ción. Las obras se adelantan a excelente ritmo en las tres Unidades Funcionales del recima de lo proyectado en el cronograma.





Programa productivo tejedoras:

rescatan el legado cultural en tejidos tradicionales

La tradición y la historia se reúnen para resaltar la cultura de los Montes de María en las mochilas realizadas por mujeres cabeza de hogar, un proyecto productivo dirigido por el programa de arqueología de la Concesionaria Vial Montes de María.

El equipo de arqueología nos explicó cómo estas mujeres rescatan el legado de las culturas Zenú y Malibú, que estuvieron presentes en esta zona durante la época prehispánica.

Tejedoras de cultura busca fortalecer las habilidades de emprendimiento y visualización del patrimonio arqueológico, mediante charlas de sensibilización sobre el legado cultural presente en los Montes de María y el desarrollo de las participantes, a través de sus conocimientos sobre tejidos en hilo, realizando mochilas y carteras, entre otros productos.

Las imágenes que reproducen las mujeres están inspiradas en objetos culturales como sellos, máscaras y pendientes precolombinos, que se pueden observar en el Museo



La reproducción de estas figuras, explica Guillermo Peña, director de Arqueología de la Concesionaria, funciona para dar a conocer los instrumentos usados por las culturas prehispánicas Zenú y Malibú. Dichos objetos fueron cuidadosamente trabajados, en diferentes materiales como

madera, hueso y, especialmente, cerámica.

Es increíble cómo una mochila puede estar llena de historia en sus puntadas, si quieren conocer más sobre sus significados, pueden visitar el Museo Comunitario de San Jacinto. Nuestra historia reposa allí.



Estamos comprometidos en construir

el país que todos anhelamos con la reactivación del programa de Autopistas de 4G.



PROGRAMAS DE TV Y RADIO



Escúchanos, el segundo y cuarto martes de cada mes, a las 6:00 a.m. en la emisora comunitaria de tu sector:

EMISORA	PROGRAMA
Carmen Stereo Dial: 89.0 f.m.	El Magazín
Innovación Stereo Dial: 107.0 f.m.	Magazín informativo
Dinámica Stereo Dial: 101.6 f.m.	Magazín informativo
Satélite Radio Dial: 107.6 f.m.	Magazín variado
Oriental Stereo Dial: 105.6 f.m.	Amanecer costeño

Servicios Para los usuarios las 24 horas



Carro Taller



Inspección Vial



P

Ambulancia



Policía de Carreteras

Líneas de emergencias viales desde Claro #270 cel: 316 295 4845

cemergencias@concesionvialmontesdemaria.com cco@concesionvialmontesdemaria.com

Atención al usuario 317 371 11 35

Oficina fija: Calle 24 # 52-57 Barrio El Centro - El Carmen de Bolívar Oficina San Juan Nepomuceno: Calle 19 No. 21-50 Nueva oficina satélite en el peaje de Calamar atencion.usuario@concesionvialmontesdemaria.com

www.concesionariavialmontesdemaria.com





